

Una mujer británica de 102 años marcó su cumpleaños de una manera extraordinaria: se lanzó en paracaídas

Internacionales



Publicada el: 25/08/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/una-mujer-britanica-de-102-anos-marco-su-cumplidos-de-una-manera-extraordinaria-se-lanzo-en-paracaidas_783.php

UNA MUJER BRITÁNICA DE 102 AÑOS MARCÓ SU CUMPLEAÑOS DE UNA MANERA EXTRAORDINARIA: SE LANZÓ EN PARACAÍDAS

Internacionales

Una mujer británica de 102 años marcó su cumpleaños de una manera extraordinaria: se lanzó en paracaídas

Manette Baillie, exesposa de un paracaidista, reveló que su experiencia en el salto realizado en el este de Inglaterra fue "algo aterradora" y que se vio obligada a "cerrar los ojos con fuerza".

Una Británica Celebra 102 Años con un Impactante Salto en Paracaídas

Este domingo, Manette Baillie, una británica que acaba de cumplir 102 años, sorprendió a todos al realizar un salto en paracaídas desde más de 2.000 metros de altura.

La valiente acción tuvo lugar en el este de Inglaterra y su objetivo es inspirar a otros ancianos a mantenerse activos.

Baillie, quien estuvo casada con un paracaidista, compartió con la BBC que, aunque fue "un poco aterrador", logró disfrutar del momento a pesar de haber tenido que "cerrar los ojos muy fuertes" durante la caída.

Al llegar a tierra, confesó estar "sin aliento".

"Simplemente deseo que las personas que se acercan a los 80 o 90 años no renuncien a nada.

Hay que continuar", afirmó con determinación.

Además, comentó: "Tengo tanta suerte de estar en forma y con buena salud que debo hacer algo".

Con esta aventura, Baillie también recaudó fondos para organizaciones benéficas, incluyendo las Ambulancias Aéreas de la región de East Anglia.

La idea de saltar en paracaídas surgió recientemente, tras enterarse de que el padre de un amigo, a sus 85 años, había realizado una hazaña similar.

"Si un hombre de 85 años puede hacerlo, yo también", expresó con entusiasmo.

No es la primera vez que Manette Baillie realiza algo extraordinario con motivo de su cumpleaños: al cumplir 100 años, condujo un Ferrari en el circuito de Silverstone alcanzando una velocidad de 210 km/h.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNA MUJER BRITÁNICA DE 102 AÑOS MARCÓ SU CUMPLEAÑOS DE UNA MANERA EXTRAORDINARIA: SE LANZÓ EN PARACAÍDAS

Una mujer británica de 102 años marco su cumpleaños de una manera extraordinaria se lanzo en paracaídas

Tags

baillie, impactante, celebra, cumplir, inglaterra, paracaidista, experiencia, obligada, aterradora, realizado, exesposa, manette

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Campeonato Uruguayo: así quedaron los clasificados a copas internacionales y los equipos que bajan a la Segunda División*
- 3.6 *** *Hombre sentenciado a dos años de prisión por agresión a mujer en un intento de robo*
- 5.0 *** *Oea solicita a Maduro agilidad en la publicación de actas y apertura a una verificación imparcial de los resultados*
- 4.8 *** *Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yañez*
- 4.9 *** *Mary Poppins": Se celebra el 60 aniversario del estreno de la icónica historia de la niñera mágica en Estados Unidos*
- 5.0 *** *Nuevas emociones en el cine: 'Romper el círculo', 'Gigantes: una aventura extraordinaria', 'Siempre juntos' y 'Alien: Romulus' llegan a la pantalla*
- 4.1 *** *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*
- 4.2 *** *Conflicto en Jardines del Hipódromo deja a un hombre con heridas*

de gravedad

5.0 * *La inflación asciende al 5,5% anual, pero sigue dentro del objetivo establecido por el gobierno*

3.8 * *Una histórica camiseta de Maradona será exhibida en Qatar durante la Copa del Mundo*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf